



ULRIKE OTTINGER

26. Mai bis 30. Juni 2022 im Österreichischen Filmmuseum

Willkommen im revolutionären Kosmos der Ulrike Ottinger!

Zum **80. Geburtstag der feministischen Kinopionierin, Allroundkünstlerin und Weltreisenden** zeigen wir ihr **filmisches Gesamtwerk**: Sie werden sehen, was Sie so noch nie gesehen haben. Fernab identitätspolitischer Vereinfachungen werden Queerness und Sexualität, wie Kunst selbst, als schöpferische Kraft und als Potenzial einer ästhetischen Befreiung aus ideologischen Verhärtungen erfahrbar.

Ulrike Ottinger wird im Zeitraum von 26. bis 30. Mai alle Filme persönlich präsentieren.

27. Mai 2022, 18.00 Uhr ULRIKE OTTINGER IM GESPRÄCH MIT KATHARINA MÜLLER

im Anschluss an das Screening von *Die Betörung der blauen Matrosen*

Foto: »Matrose im Ozeanischen Freudenhaus«, Andreas Kelling, Tabea Blumenschein, Roller, Walter Busch, s/w Silbergelatine Abzug, 18 x 24 cm, *Die Betörung der blauen Matrosen*, 1975 © Ulrike Ottinger

Mit freundlicher Unterstützung der Botschaft der Bundesrepublik Deutschland in Wien



Augustinerstraße 1, 1010 Wien, T 01/533 70 54, www.filmmuseum.at